



CALENDARIO ACTIVIDADES

Mayo 2023*

- 6 MAYO: Fiesta de San Juan de Ávila:
Carrera popular, concurso de empanadillas,
tómbola, paella, bocadillos, postres,
concierto, "Burning fire"
(Parque del Agua, 10:00 a 22:00 h.)
- 7 MAYO: Misa solemne (11:30 h.)
Procesión de San Juan de Ávila (después de misa)
No hay misa de 13:00 h.
- 10 MAYO: Misa en honor a San Juan de Ávila (20:00 h.)
- 13 MAYO: ITV matrimonial
"Comunicación no violenta en el matrimonio"
- 31 MAYO: Ofrenda floral a la Virgen (17:30 h.)

"De María nunca se dirá bastante de su santidad y grandeza"
San Bernardo

*Todos los jueves, Hora Santa (21:30 h.)

*Todos los viernes, Exposición del Santísimo (6 a 20 h.) ¡Apúntate a acompañar al Señor!, habla con los sacerdotes y reserva tu turno.

EL CUMPLIMIENTO EN LA VIRGEN MARÍA

En la tradición judía el nombre propio de una persona es una profecía llena de misterios sobre lo que será su vida, sobre la identidad y la misión de la persona, cuanto más en la Virgen María. El trasfondo judío que ilumina la figura de la Santa Virgen María, mujer judía que escuchaba la riqueza de la tradición oral y asimilaba las Sagradas Escrituras en su mente, tendrá su cumplimiento en el Nuevo Testamento con paralelismos como entre el de Miriam (*nombre hebreo, Maryam en arameo, María*) del Antiguo Testamento y la Virgen María.

Según la tradición judía, es gracias a Miriam, aquella que junto a Moisés y Aarón condujo a su pueblo de la esclavitud a la libertad, que se dio al pueblo de Israel el agua del pozo de Mara en el desierto donde se narra que el agua amarga se transformó en agua dulce por el madero que echó al agua Moisés, y así, podemos decir que mediante el leño de la cruz la amargura de María se transformó en la dulzura de la resurrección y del amor de Dios. Si en la tradición oral judía el agua dulce se dio en Mara gracias a los méritos de Miriam esa realidad se cumplió para la Virgen María en la fuente del agua viva dulce que brota del costado de su Hijo.





La salvación comienza con las mujeres. Isabel profetiza antes que Juan; también María profetiza antes del nacimiento del Señor nuestro Salvador. La visitación hace referencia al encuentro físico de las madres de estas dos figuras últimas de la Salvación, pero el Magníficat desvela el significado teológico de este encuentro

Orígenes, Homilías sobre el Evangelio de Lucas



ESCRITOS DE SAN JUAN DE ÁVILA

<<El mayor sacrificio que se puede hacer a Dios es ofrecerle cada uno así mismo; y aquél se ofrece así mismo que le ofrezca su voluntad; y cuanto es más penoso de la nuestra voluntad, tanto es él más agradable. Entre todas las puras criaturas que le ofrecieron dones, la que mayor y más penoso le ofreció fue la Sacratísima Virgen María, Señora nuestra, la cual, aunque amaba tanto a su hijo, sabiendo que era la voluntad de su Eterno Padre que muriese, aunque a ella tanto le dolía, quiso negar su voluntad por conformarse con la del Padre. Cuando [a] alguna persona mucho le doliese ofrecer algo a Dios, acuérdesese de este dolor de la Virgen y este ofrecimiento que hizo, y sosegarse su dolor. Y porque habernos de hablar cómo habernos de negar nuestra voluntad y seguir la de Cristo, tenemos necesidad de la gracia. Pidámosla a nuestra Señora nos la alcance, diciendo: Ave, María>>



SANTO DEL MES: SAN ISIDRO LABRADOR, (1082 – 1172)

Agricultor español, nació en Madrid. Cada mañana antes de ir a trabajar, acostumbraba a oír Misa en una de las iglesias en Madrid. Un día sus compañeros de trabajo se quejaron ante su patrón, de que Isidro siempre llegaba tarde al trabajo por las mañanas. Al investigar, cuenta la leyenda, el patrón encontró a Isidro rezando, mientras un ángel llevaba el arado por él.

Estaba casado con María Toribia, una santa canonizada por Benedicto XIV en 1752, la cual es venerada en España como María de la Cabeza.

La tradición señala que María e Isidro vivieron su matrimonio con auténtico espíritu cristiano. Tuvieron un hijo, el cual murió joven. En una ocasión su hijo cayó a un pozo profundo, y por las oraciones de sus padres, se dice que el agua del pozo se alzó milagrosamente hasta el nivel del suelo, trayendo al niño consigo, vivo y en buen estado. Por esta razón sus padres hicieron voto de castidad y cuando su hijo llegó a la madurez los esposos en pleno acuerdo vivieron en casas separadas donde María se dedicó a la vida contemplativa y muere alrededor de 1175. Isidro muere en 1170, años después de su muerte su cuerpo fue trasladado a la iglesia de San Andrés. Se dice que se le apareció a Alfonso de Castilla y le mostró el sendero escondido por el cual sorprendió al ejército musulmán y consiguió la victoria de Las Navas de Tolosa, en 1212. Cuando el Rey Felipe III de España fue curado de una enfermedad mortal al tocar las reliquias del santo, el rey cambió el antiguo relicario por uno costoso, hecho de plata. Fue canonizado por Gregorio XV en 1622